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最初に経験したボランティアの内容を発表させていただきます。

学童の見守り、これは、私どもの近くの子どもさんの帰ってくるのを見守り、安全に、交通事故に

遭わないように見守っております。

それから、交通安全シルバーリーダー、これも私も経験しましたけれど、区役所の上で講習会を

受けまして、学童の見守りと重複しますけれども。町内会の活動、 ちょっと内容は飛んでしまいま

すけど、大岡川の清掃とかそういったことも言っておりました。

家庭防災、これも災害時のときに、家庭防災担当の方が火事その他の訓練の時に参加して来て

いただいてます。

ボランティアに参加してよかったことっていうことになりますと、やっぱり他の町内会の人との交流

ができるようになり、なんて言うんですか、道路で、道であっても、こんにちは、さよなら、と言葉を

交わすことによって 仲間がというか、できるっていうことにもなります。

安心できるというのは、いいことだと思いますね。

それから、今、全般的には町会の参加っていうか、イベントその他のことで、なんて言うんです

か、視野が広がるっていうか、先ほど言った ことも重複しますけども、ええ、良かったなっていう

気持ちが多くなったと思います

ささげ連合の町会に期待するっていうことは、 なかなか集まるっていうことは 今のところ少ない。

若手の方も仕事でなかなか集まりにくいっていうこともあるかと思いますけどね。

カラオケ、麻雀、ゲームなどを楽しめるイベントをやると町会も賑やかになるかなと思っておりま

す。

あと、新しい若手をどういうふうに探すか、これは難しいです。なんというっていいか、これは難し

いです。

今、中の丸上は子ども会には結構協力していただいて、 うん、その中からおいでよ、やりましょう

よっていうような感じで言えば、何人かは、やっていただけるんじゃないかなと、こう考えておりま

す。

ボランティア活動の保険ですね。

南桜さんにもお聞きしましたけど、色々 連合の時に、足を怪我したとか、何かそういった時の保

険に入ってらっしゃるっていうことです。

あと中の丸上も 運動会の時なんか足をくじいたとか、そういった時に救急車を呼んで来た時に聞

きましたんですが、保険に入ってるっていうことですね

はい、以上。ちょっと話にうまく説明できませんでしたけども。

はい。これがAグループの報告です。 以上です。


